

# DISPAREJO CHOQUE ENTRE DIPUTADO Y MUJER POLICIA

## SE LA LLEVÓ A PURO CUERPO

JESSICA ROJAS CH.  
jessica.rojas@lateja.co.cr

**La oficial** de Policía Gabriela Gómez -de 1,61 metros de estatura- por más que se plantó duro, no pudo soportar el embate del diputado Claudio Monge -de 1,86 metros- quien se la llevó a puro cuerpo durante el despelote que se armó el jueves pasado por la tarde en "Chepe", frente a las oficinas de la Caja del Seguro.

En las imágenes de canal 7 se ve al diputado del PAC agarrando a la "tombita" por el cuello. Luego el legislador sale rodando al perder el equilibrio por el impulso que llevaba. En una siguiente toma aparece la oficial sin casco intentando levantarse y como preguntado si alguien había apuntado la placa del camión que la levantó.

La policía Gómez, del equipo antimotines del Ministerio de Seguridad, ayer atendió a La Teja después de la conferencia del ministro Mario Zamora, para contar cómo fue el choque.

**A puro cuerpo.** La oficial enfatizó que que Monge quería quitarla del camino.

"Nada más sentí cuando alguien me agarró por detrás y fui a dar al suelo", dijo.

Después del desmadre, a la oficial de 26 años y con tres de trabajar para la Fuerza Pública, la llevaron a una clínica para que le vieran los golpes.

"Cuando caí quedé viendo negro, pero me levanté lo más rápido que pude y lo vi a él a la cara, sabía que había sido él (Monge)", aseguró Gómez.

La joven contó que no pudo dormir bien la noche del jueves porque le dolía todo el cuerpo. Dijo que tenía golpes y raspones en los brazos y adoloridos los músculos.

Por su parte, el diputado Monge se sacudió e insistió en que a la muchacha la están aconsejando mal y que después de saber lo que había dicho iba a tomar acciones legales por injurias y calumnias.

"La vamos a demandar, obviamente ella está mintiendo. Cuando yo traté de abrirme paso entre los antimotines me agredieron a mí",



> 25A 26 27 > 27A > 25A 26

expresó Monge.

El despelote de ese momento fue porque la diputada Carmen Granados, también del PAC, estaba subida en la tapa de una patrulla y cuando la bajaron cayó al suelo. Monge asegura que él lo que hizo fue meterse en medio del montón de policías para sacarla y recibió golpes y empujones.

"Cuando vi que iba para el suelo lo que hice fue agarrarme de lo primero que había para no caerme", manifestó Claudio.

Para la oficial Gómez es muy indignante lo que pasó. "El debería ser ejemplo para la ciudadanía y es peor aún por ser una agresión de un hombre hacia una mujer", dijo.

**Salió pateada.** Gómez también contó que cuando ella estaba en el suelo sintió un par de patadones, uno se lo dieron en la espalda y otro en la cabeza.

Su compañera, la oficial Guiselle Zúñiga, asegura que vio cuando el diputado José María Villalta, del Frente Amplio, le propinó una patada en la cabeza a Gómez, mientras ella estaba tirada.

"Lo que hice fue ayudarla porque vi cuando el diputado Villalta la pateó cuando estaba indefensa", aseguró.

Ante esta acusación, Villalta dijo que también demandará a las policías.

"Es una mentira orquestada desde la jerarquía del Ministerio que puso a estas policías a mentir", comentó Villalta.

Según el diputado del Frente Amplio, los policías lo golpearon,



Monge fue a dar directo al suelo después del forcejeo con los antimotines. ARCHIVO/OL

### MANIFESTACIÓN

La manifestación por la situación de la Caja comenzó a las 11 a.m. del jueves de forma pacífica, a eso de las 12:30 comenzó el desorden. El zafarrancho se armó entre antimotines y manifestantes y duró varias horas. Los manifestantes pedían más presupuesto para los hospitales de la Caja.

pese a que intentó calmar la situación en varias ocasiones.

A la oficial le hicieron el jueves una placas de su cabeza y le dijeron que estaba bien, pero ayer por la tarde tenía otra cita para descartar cualquier lesión.



Gabriela Gómez asegura que tiene golpes en la cabeza. JESSICA ROJAS CH.

### CREO QUE...



**FRANCISCO CHAVARRÍA HEREDIA**

FRANCISCO BARRANTES LT



**BEATRIZ ARROYO ALAJUELA**

"Es una barbaridad lo que (el diputado) hizo. La Ley hay que respetarla y a los oficiales de Policía".

"Dejando de lado que fue a una autoridad, hay que respetar a las mujeres en cualquier condición".

Más información en las páginas 12 y 13